

Palästinensische Zivilisten, für die die Hamas laut eigener Aussage kämpft, werden von der Hamas gefoltert. Die israelischen Verteidigungsstreitkräfte (IDF) haben am Sonntag entsprechendes Videomaterial veröffentlicht. Die Aufnahmen sollen zeigen, wie die Hamas palästinensische Zivilisten auf brutalste Weise verhört und foltert.



© SOPA Images Limited Alamy Stock Foto

Das Filmmaterial, das sich über Tausende von Stunden erstreckt, stammt Berichten zufolge von Überwachungskameras, die zwischen 2018 und 2020 installiert worden sind. Sie wurden jüngst bei einer Razzia der IDF in einer Hamas-Einrichtung im Flüchtlingslager Jabaliya entdeckt. Das von der IDF publizierte Videomaterial umfasst über 45 Minuten.

Folter mit Elektroschocks

Die Videos zeigen Szenen von Gefangenen, die mit Ketten gefesselt und deren Köpfe bedeckt sind. Hamza Al-Hawidi, ein 27-jähriger Buchhalter, der aus dem Gazastreifen geflohen ist, schilderte seine Erfahrungen, nachdem er wegen seiner

Teilnahme an einer Anti-Hamas-Demonstration festgenommen worden war. «Sie foltern dich, bis du zusammenbrichst und sagst, was sie hören wollen. Ich konnte die Demonstranten im Nebenzimmer schreien hören», sagte er. Al-Hawidi beschrieb, dass er Zeuge von extremen Formen der Folter wurde, darunter eine Person, die Elektroschocks ertragen musste, und eine andere, die jahrelang körperlicher Gewalt ausgesetzt war, bevor sie freigelassen wurde.

Sinwar forcierte Jagd auf vermeintliche Kollaborateure

Ein anonymer israelischer Reserveoffizier kommentierte die Situation und behauptete, dass der ehemalige Hamas-Führer Yahya Sinwar darauf fixiert war, vermeintliche Kollaborateure ausfindig zu machen, wobei oft Zivilisten inhaftiert wurden. «Die Hamas setzt seit langem Folter ein, um die Kontrolle zu behalten und der Bevölkerung Angst einzujagen», erklärte er. Er beschrieb grausame Foltermethoden und betonte, dass Familien oft nicht wüssten, wo sich ihre Angehörigen aufhielten.

«Sie werden nie einen Anwalt haben, und ihre Familie wird keine Ahnung haben, was mit ihnen passiert ist», fügte Al-Hawidi hinzu und spiegelte damit die allgegenwärtige Angst wider, die die Menschen unter der Hamas-Herrschaft beherrscht. Er stellte eine wachsende Abneigung gegen die Organisation fest, insbesondere nach den jüngsten Konflikten, betonte aber auch, dass es schwierig sei, sich gegen eine so mächtige Gruppe auszusprechen.

Quelle: [IDF reveals footage of Hamas torturing Palestinians in Gaza \(Warning: graphic content\)](#)